

MÁLAGA

>> El Colegio celebra su cincuentenario y el Día de la Profesión en el Jardín Botánico

El pasado día 25 de julio tuvo lugar la celebración del Día de la Profesión, que organiza el Colegio de Málaga, liderado por su presidente Antonio Serrano Fernández y su Junta de Gobierno. El decano resumía muy bien en el tríptico editado para la ocasión cuál era el objetivo de esta iniciativa: "Por tercer año consecutivo el Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga organiza el Día de la Profesión, que nos permitirá, en un marco excepcional, compartir una vez más una velada agradable y tranquila en compañía de la sociedad malagueña con la que estamos comprometidos y a la que nos debemos".

"La crisis que a todos nos preocupa no puede impedir que este día dejemos a un lado nuestros afanes para celebrar esta Fiesta de Verano, en la que además de enriquecernos con unas horas de relajada convivencia entregaremos un obsequio a los compañeros que han rebasado los 25 y los 50 años de Profesión, y también el reconocimiento de nuestra Institución a quienes se han distinguido por su especial relación con el Colegio o por méritos profesionales.

"En el presente año se cumple el medio siglo de existencia de nuestro Colegio; es una singular efeméride que merece ser celebrada por los más de 3.300 colegiados malagueños, y que nos ayuda a renovar nuestro afán por prospera y mas avanzada, cuyo futuro depende también de cuanto hagamos por mejorarla y engrandecerla.

"Este año el escenario elegido es el Jardín Botánico La Concepción. No pudimos encontrar mejor marco para, con nuestros familiares y amigos, participar en este encuentro y estrechar lazos de compañerismo y de hermandad."

Una vez más, observamos la importante dinámica colegial que proyecta esta corporación en verdadera sintonía con la ciudadanía malagueña, como se puede apreciar en las distintas actividades desarrolladas por este Colegio a lo largo del año tanto en las actividades meramente profesionales como las de carácter cultural y concretamente en esta ocasión el encuentro con motivo del Día de la Profesión que han celebrado de forma tan satisfactoria.—J. S. A.

ASTURIAS

>> Próximo "Encuentro con los ingenieros técnicos industriales" en la Feria de Asturias

Como en ediciones anteriores, el Colegio del Principado de Asturias ha convocado un *Encuentro con los ingenieros técnicos industriales* durante la celebración de la Feria Internacional de Muestras de Asturias, FIDMA 2008. Para este encuentro, una vez más el decano de este colegio, Enrique Pérez Rodríguez, y su Junta de Gobierno hacen un llamamiento a la participación de todos los colegios profesionales de España, convocándolos para los días 7 y 8 de agosto en Gijón a los actos que se detallan a



Imagen de la página web de la Feria de Asturias.

continuación y que en esta ocasión corresponden a la 52.^a edición de la feria:

Jueves 7 de agosto: Jornada técnica

A las 11:45 horas tendrá lugar la *Jornada técnica sobre Planificación energética*, con la disertación de Graciano Torre García en el salón de actos del Palacio de Congresos de Gijón.

A las 12:00 horas tendrán lugar las siguientes conferencias:

– *Planificación Energética en España*. Impartida por María Teresa Velasco Rincón, subsecretaria general de Planificación Energética del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

– *Planificación de la Red de Transporte de Energía Eléctrica, Horizonte 2008-2016: Desarrollo en Asturias*. Impartida por Fernando Soto Martos, del Departamento de Planificación de Red Eléctrica Española, y Patricia Labra, del Departamento de Planificación de Red Eléctrica Española.

– *Planta de regasificación de GNI, del Musel. Características y funcionamiento*. Impartida por Juan Antonio Griñán, jefe de Proyectos de Enagás y Carmen Lorente, jefa de la Unidad de Procesos-Plantas de Enagás.

– En la sesión de la tarde y en la sala Anfiteatro se pronunciará la conferencia *Importancia de la información ante la toma de decisiones*, impartida por Manuel López Cachero, presidente de la Asociación Española de Normalización y Certificación (Aenor).

Viernes 8 de agosto

A las 10:30 horas: Recepción por parte de la alcaldesa-presidenta de Gijón, Paz Fernández Felgueroso, en el Ayuntamiento de la ciudad.

A las 11:30 horas: Recepción de autoridades y participantes en la entrada principal de la Feria de Asturias.

A las 11:45 horas: Acto de inauguración de los *Encuentros*, a cargo de la alcaldesa-presidenta de Gijón.

A las 12:15 horas. Conferencia magistral.

A las 13:00 horas: Clausura con la visita de los asistentes al pabellón de la Ingeniería Técnica Industrial y al recinto ferial.

Con la seguridad de que dichos actos tendrán una gran acogida por parte de los colegios, del Consejo General y de la UAITIE, que estarán representados por el presidente del Cogiti, Vicente Martínez García, por los decanos de los colegios y miembros de la Ejecutiva del Consejo y de la UAITIE, así como por el decano anfitrión, Enrique Pérez Rodríguez, y su Junta de Gobierno, desde aquí queremos dejar constancia del buen hacer de este colegio en este ya legendario encuentro del colectivo y desearles al mismo tiempo los mejores éxitos en el desarrollo de dichas jornadas.—J. S. A.